

Tras concurso a nivel nacional:

Libro destaca dos establecimientos técnico-profesionales de la región por su vínculo con el sector productivo y social

El Liceo Bicentenario Padre Alberto Hurtado de Pica y el Liceo Los Cóndores de Alto Hospicio son protagonistas de la tercera versión del libro "Buenas Prácticas de Liderazgo en EMTP", que distingue sus articulaciones en los rubros de minería y salud, respectivamente.



En Chile, la Educación Media Técnico-Profesional (EMTP) juega un rol clave en la preparación de los jóvenes: esta modalidad educativa ofrece 35 especialidades agrupadas en 15 sectores económicos, cada uno con retos específicos que responden a las demandas del mercado laboral. Conscientes de esta realidad, en el Centro de Innovación en Liderazgo Educativo (CILED), liderado por la U. del Desarrollo, publicaron la tercera versión del libro "Buenas Prácticas de Liderazgo en la EMTP", enfocado en la vinculación de los liceos técnico-profesionales con el sector productivo y social.

"La motivación principal fue compartir ejemplos concretos de cómo el liderazgo escolar puede actuar como un puente efectivo entre la formación educativa y las exigencias del mundo laboral", sintetiza Soledad Ortúzar, académica de la U. del Desarrollo y directora ejecutiva del CILED.

Así, este último tomo recopila 12 buenas prácticas, escogidas tras una convocatoria abierta a todos los establecimientos de este tipo de enseñanza, dentro de las cuales destacan dos casos de la región de Tarapacá.

Uno es el Liceo Bicentenario Padre Alberto Hurtado de Pica, donde han creado alianzas efectivas con empresas como la Compañía Minera Doña Inés de Collahuasi, permitiendo a sus estudiantes acceder a formación técnica

actualizada, pasantías y prácticas profesionales.

"Nuestro liceo genera oportunidades únicas para las familias de la comuna, y ese orgullo está presente en toda la comunidad. Hoy, el 70% de nuestros estudiantes logra insertarse laboralmente durante el primer año de egreso, mientras que el 100% se titula en ese mismo periodo. Esto no solo mejora la calidad de vida de las familias, sino que también transforma a nuestros jóvenes, fortaleciendo su autoestima, motivación y capacidad para desenvolverse en el mundo laboral y adulto", comenta Carolina Guerrero, directora del establecimiento.

La otra buena práctica destacada es del Liceo Los Cóndores de Alto Hospicio, por su alianza estratégica con el Servicio de Salud de Tarapacá, logrando que sus alumnos participen en pasantías y prácticas profesionales en entornos reales de salud.

Francisco Ponce, jefe de producción y director de prácticas

del establecimiento, señala que "este convenio ha transformado la formación de nuestros estudiantes en técnicos profesionales altamente capacitados. Gracias a esta alianza, que ya lleva casi 10 años, los alumnos realizan prácticas en un entorno real desde tercer medio, adquiriendo conocimientos avanzados y siendo altamente requeridos en el sector salud al egresar. Esto nos ha permitido alcanzar un 100% de egresados y titulados, consolidándonos como el único liceo de la región con esta alianza estratégica".

El libro fue lanzado el pasado jueves 5 de diciembre, en un evento en el que, además de Carolina Guerrero, presentaron destacadas figuras del ámbito educativo en Chile, como Gino Cortez, secretario ejecutivo de la Agencia de Calidad de la Educación; Pablo Kusnir, gerente general de Educación TP de la Corporación SOFOFA, y Javier Martínez, académico de la U. del Desarrollo y director del proyecto "Buenas Prácticas".



ATENCIÓN

EASY RIDER

"Todo para el Aseo Industrial y del Hogar"

Industrias, Empresas de Aseo, Compañías Mineras, Hoteles, todo los implementos de Aseo para un mejor servicio. Artículos por mayor.

"EASY RIDER" DISTRIBUIDORA COMERCIAL SOLICITE SU PEDIDO



Orella 1096 / Fono: 2412045 - 95430153
E-mail: EASYRIDER@TERRA.CL

